

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Setelah dilakukan asuhan kebidanan bayi baru lahir pada bayi Ny. M maka penulis mengambil kesimpulan yaitu: berdasarkan hasil pengkajian pada tanggal 27 Maret 2024 By. Ny. M menangis lemah, warna kulit kemerahan, bergerak aktif, berat badan 2300 gram, panjang badan 43 cm, lingkaran kepala 35 cm, dan lingkaran dada 32 cm. Analisa data asuhan dari hasil pemeriksaan didapatkan diagnosis kebidanan yang diperoleh bahwa bayi Ny. M baru lahir dengan berat badan lahir rendah.

Rencana asuhan yang diberikan yaitu asuhan bayi baru lahir dengan berat badan lahir rendah yaitu melakukan perawatan neonatal esensial dan menggunakan metode kangguru untuk mencegah terjadi hipotermi pada bayi, mengedukasi pola menyusui, tanda bahaya bayi baru lahir dan personal hygiene

Pelaksanaan asuhan yang dilakukan dimulai tanggal 27 Maret sampai 7 April 2023 pada bayi Ny. M yaitu meliputi asuhan sayang bayi, mengajarkan ibu perawatan metode kangguru dengan durasi minimal 60 menit, mengedukasi pola menyusui, KIE tanda bahaya bayi baru lahir serta menjaga personal hygiene pada bayi.

Evaluasi setelah dilakukan kunjungan sebanyak 5 kali kunjungan didapatkan hasil, sudah terjadi kenaikan BB dari 2300 gram menjadi 2500 gram, panjang badan 45 cm, lingkaran kepala 35 cm, lingkaran dada 34 cm, reflex menghisap bayi baik sehingga bayi mampu menyusui dengan lancar. Dan ibu tetap melakukan anjuran yang diberikan seperti tetap menjaga kehangatan bayi, melakukan perawatan metode kangguru, memberikan ASI Eksklusif sesering mungkin antara 8-12 kali sehari atau setiap 1-3 jam.

B. Saran

1. Bagi Program Studi Kebidanan Metro

Saran yang diberikan penulis bagi program studi kebidanan metro yaitu laporan tugas akhir ini dapat bermanfaat sebagai sumber referensi mahasiswa dalam memberikan asuhan kebidanan pada bayi baru lahir dengan berat badan lahir rendah sehingga menambah pengetahuan akademik.

2. Bagi Lahan Praktik di TPMB Siti Marwiyah

Saran yang diberikan penulis bagi lahan praktik bahwa dalam memberikan asuhan kebidanan pada asuhan kebidanan pada bayi baru lahir dengan berat badan lahir rendah yaitu melakukan metode kangguru dan mengajarkan teknik menyusui yang benar dapat membantu mencegah bayi mengalami hipotermia dan kenaikan berat badan.